

Handwritten note on the left margin:
Homburger Woche
15.03.2018

Landfrauen spenden 1000 Euro

Bad Homburg (hw). „Hebammen helfen den Menschen am Beginn ihres Lebens, gesund auf die Welt zu kommen. Wir sind da, wenn es zu Ende geht, damit die Menschen sich möglichst friedlich von dieser Welt verabschieden können“, sagte Helgard Kündiger, Vorsitzende des Bad Homburger Hospizdienstes bei der Vorstellung ihres Vereins beim Landfrauenverein Gonzenheim/Ober-Eschbach. Die Tätigkeit des Vereins wird nicht von den Krankenkassen bezahlt. Umso mehr freute sich Helgard Kündiger über eine Spende der Landfrauen in Höhe von 500 Euro. Das gleiche Ziel wie der Hospizdienst, jedoch auf medizinischem Weg, verfolgt das Palliativteam Hochtaunus, das im Juli 2013 gegründet wurde, um Menschen den Wunsch zu erfüllen, auch bei schwerer und schwerster Krankheit zu Hause versorgt zu werden und zu Hause sterben zu können. Dr. Robert Gärtner, Geschäftsführer des Palliativteams, erläuterte die Möglichkeiten der „Spezialisierten Ambulanten Palliativversorgung“, deren Ziel es ist, die Begleiterschei-

nungen schwerer Erkrankungen bestmöglich zu lindern und die Lebensqualität der Patienten zu verbessern. Dabei arbeitet das Palliativteam mit Hausärzten und Fachärzten sowie Hospizdiensten zusammen. Die medizinischen Leistungen werden von den Krankenkassen übernommen. Aber es bleiben noch Aufgaben, die nur mit Spenden finanziert werden können. Daher freute sich auch Dr. Gärtner über die Spende von 500 Euro, die er von den Landfrauen entgegennehmen konnte. Der Landfrauenverein Gonzenheim/Ober-Eschbach besteht seit 66 Jahren und hat zurzeit 86 Mitglieder. Im März stehen Vorstandswahlen an. Da einige Vorstandsmitglieder nicht mehr kandidieren werden, hoffen die Vorsitzenden Birgit Gubitz und Gerda Hohmann, dass sich andere Frauen bereitfinden, im Vorstand mitzuarbeiten, damit die erfolgreiche Arbeit fortgesetzt und auch in den nächsten Jahren Spenden übergeben werden können. Das aktuelle Programm des Landfrauenvereins Gonzenheim/Ober-Eschbach kann unter www.landfrauen-hochtaunus.de eingesehen werden.